

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

1. INFORMACIÓN AL USUARIO

¿Quién es el responsable del tratamiento de tus datos personales?.

ALUFAZ, S.A. es el responsable del tratamiento de los datos personales del Usuario y le informa de que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en la Ley 18.331, decretos reglamentarios y sus modificativas y concordantes.

Finalidad

¿Para qué tratamos tus datos personales y por qué lo hacemos? Según el formulario donde hayamos obtenido sus datos personales, los trataremos de manera confidencial para alcanzar los siguientes fines:

Contacto

Solicitamos y podemos recopilar información personal sobre los visitantes cuando envía formularios web desde nuestros Sitios Web, como su nombre, número de teléfono, dirección de correo electrónico, así como la información relacionada con su empresa (nombre, razón social, número de Rut o identificación fiscal, dirección física, correo electrónico y datos de los contactos de la misma).

Los formularios Web están disponibles en la página: de <https://portal.alufaz.uy/>.

Gestión Comercial.

Utilización en el ámbito comercial.

¿Durante cuánto tiempo guardaremos tus datos personales?.

Se conservarán durante no más tiempo del necesario para mantener el fin del tratamiento o existan prescripciones legales que dictamen su custodia y cuando ya no sea necesario para ello, se suprimirán con medidas de seguridad adecuadas para garantizar la anonimización de los datos o la destrucción total de los mismos.

¿A quién facilitamos sus datos personales?

No está prevista ninguna comunicación de datos personales a terceros salvo, si fuese necesario para el desarrollo y ejecución de las finalidades del tratamiento, a nuestros proveedores de servicios relacionados con comunicaciones, con los cuales el responsable tiene suscritos los contratos de confidencialidad y de encargado de tratamiento exigidos por la normativa vigente de privacidad.

¿Cuáles son tus derechos?.

Los derechos que asisten al Usuario son:

- Derecho a retirar el consentimiento en cualquier momento.
- Derecho de acceso, rectificación, actualización, inclusión o supresión.
- Derecho a realizar una impugnación de valoraciones personales, cuando se vean sometidas a una decisión cuyos efectos jurídicos les afecte de manera significativa.
- Derecho a presentar una reclamación ante la autoridad de control (www.urcdp.com.uy) si considera que el tratamiento no se ajusta a la normativa vigente.

Datos de contacto para ejercer sus derechos:

ALUFAZ, S.A. Luis Bonavita 1294, Torre 1, Oficina 101, Montevideo, Uruguay, C.P. 11300 . E-mail: contacto@alufaz.uy.

2. CARÁCTER OBLIGATORIO O FACULTATIVO DE LA INFORMACIÓN FACILITADA POR EL USUARIO LOS USUARIOS

Mediante la marcación de las casillas correspondientes y la entrada de datos en los campos, marcados con un asterisco (*) en el formulario de contacto o presentados en formularios de descarga, aceptan expresamente y de forma libre e inequívoca, que sus datos son necesarios para atender su petición, por parte del prestador, siendo voluntaria la inclusión de datos en los campos restantes. El usuario garantiza que los datos personales facilitados al responsable son veraces y se hace responsable de comunicar cualquier modificación de los mismos.

El responsable informa de que todos los datos solicitados a través del sitio web son obligatorios, ya que son necesarios para la prestación de un servicio óptimo al Usuario. En caso de que no se faciliten todos los datos, no se garantiza que la información y servicios facilitados sean completamente ajustados a sus necesidades.

3. COOKIES

ALUFAZ, S.A. utiliza cookies propias, y dadas las circunstancias se podrían utilizar eventualmente las de terceros, para mejorar los servicios relacionados con sus preferencias.

Utilizamos diversas formas para recoger sus datos, entre ellas cuando se registra o da información utilizando la plataforma, también de forma automática cuando navega por la página web.

Tenga en cuenta que usted puede configurar el navegador que utilice para ser avisado de la recepción de las cookies cambiando sus preferencias y/o impedir su instalación, debiendo implementar estos cambios desde el navegador que inicie sesión, es decir si ingresa desde otro navegador deberá realizar los mismos pasos, ya que le daremos nuestro aviso de cookies nuevamente.

4. TRANSFERENCIA INTERNACIONAL DE DATOS

Para el caso en que se realice una Transferencia Internacional de Datos, a un país que no cuente con un nivel de protección adecuado de acuerdo a los estándares de Derecho Internacional o regional en la materia, establecidos en la Resolución No.23/2021 de la U.R.C.D.P, los datos personales serán tratados únicamente de acuerdo a las instrucciones dadas por **ALUFAZ, S.A.**

El contrato deberá contemplar la aplicación de las normas de protección de datos uruguayas, la finalidad de la transferencia y las categorías de datos afectados, identificación de los diferentes participantes, descripción de las operaciones de procesamiento, medidas de seguridad, obligaciones de confidencialidad, competencia de la U.R.C.D.P., entre otros aspectos relevantes.

Por lo tanto se suscribirá los contratos con las garantías correspondientes y en particular las “cláusulas contractuales tipo” aprobadas por la legislación de la República Oriental del Uruguay, teniéndose especialmente presente la Resolución No. 41/2021 del citado organismo.

En dichos casos realizaremos una Evaluación de Impacto, conforme a lo establecido en la ley. En el siguiente correo electrónico, usted podrá solicitar más información al respecto y/o una copia de las cláusulas referidas: (dirección de correo electrónico).

5. MEDIDAS DE SEGURIDAD

Que de conformidad con lo dispuesto en las normativas vigentes en protección de datos personales, el responsable está cumpliendo con todas las disposiciones de la Ley 18.331 y sus modificativas, con los principios descritos por los cuales son tratados de manera lícita, leal y transparente en relación con el interesado y adecuados, pertinentes y limitados a lo necesario en relación con los fines para los que son tratados.

El responsable garantiza que ha implementado políticas técnicas y organizativas apropiadas para aplicar las medidas de seguridad que establecen la citada ley con el fin de proteger los derechos y libertades de los usuarios y les ha comunicado la información adecuada para que puedan ejercerlos.

6. ENLACES

Esta Política de Privacidad está sujeta a revisiones periódicas y la empresa puede modificarla en cualquier momento. Cuando esto ocurra, le avisaremos de cualquier cambio y le pediremos que vuelva a leer la versión más reciente de nuestra Política y para confirmar su aceptación nuevamente de ser el caso.

7. LEY APLICABLE Y JURISDICCIÓN COMPETENTE

Esta Política se encuentra regida en todas sus cláusulas y sin excepción por las leyes de la República Oriental del Uruguay, respetando primordialmente la Ley 18.331 de Protección de Datos Personales, su decreto reglamentario, modificativas y concordantes.

Cualquier controversia derivada de este documento relativa a su existencia, validez, interpretación, alcance o cumplimiento será sometida a los Tribunales ordinarios de la ciudad de Montevideo, Uruguay, renunciando expresamente a cualquier otro fuero y/o jurisdicción que pudiera corresponderles.

Para más información sobre las garantías de privacidad, puedes dirigirte al responsable a través de **ALUFAZ, S.A.**, Luis Bonavita 1294, Torre 1, Oficina 101, Montevideo, Uruguay, C.P. 11300, E-mail: contacto@alufaz.uy.